



SAMBUTAN BUPATI TANJUNG JABUNG BARAT

**SOSIALISASI DAN PENYERAHAN BANTUAN
PROGRAM RUMAH TIDAK LAYAK HUNI (RTLH)
KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT**

SELASA, 12 DESEMBER 2023

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM,

ASSALAMUALAIKUM WR WB...

ALHAMDULILLAHIRABBILALAMIN

WASSALATUWASSALAMUALA

**ASYRAFIL AMBYA-IWALMURSALIN, WA'ALAALIHI
WASAHIHI AJMA'IN**

**SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA**

YTH. SDR SEKDA KAB. TANJUNG JABUNG BARAT

YTH. ASISTEN PEMERINTAHAN KESRA SETDA KAB.
TANJUNG JABUNG BARAT

YTH. PARA KEPALA OPD DAN PIMPINAN INSTANSI
VERTIKAL

YTH. CAMAT TUNGKAL ILIR DAN CAMAT BRAM ITAM

YTH. PARA LURAH / YANG MEWAKILI

YTH. DIREKTUR BANK 9 JAMBI CABANG KUALA
TUNGKAL

YTH. NARA SUMBER DARI SATUAN KERJA NON
VERTIKAL TERTENTU PROVINSI JAMBI

MENGAWALI SAMBUTAN INI TERLEBIH
DAHULU MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN
SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS
LIMPAHAN RAHMAT, TAUFIK DAN HIDAYAH-NYA
SEHINGGA PADA HARI INI KITA MASIH DIBERI
KESEHATAN DAN KESEMPATAN UNTUK HADIR DI
HARI YANG BERBAHAGIA INI, SELANJUTNYA
SHOLAWAT DAN SALAM TAK LUPA KITA SAMPAIKAN
KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD
SAW BESERTA KELUARGA DAN PARA SAHABATNYA
SEKALIAN, DENGAN MENGUCAP “ALLAHUMA SHALLI
ALA SAYYIDINA MUHAMMAD WA’ALA ALI

MUHAMMAD” YANG TELAH MEMBAWA KITA DARI ALAM KEGELAPAN MENUJU ALAM YANG PENUH DENGAN ILMU DENGAN PENGETAHUAN YANG ISLAMI SEPERTI SAAT SEKARANG INI.

HARI INI ADALAH HARI YANG SANGAT PENTING BAGI KITA SEMUA KAREN HARI INI KITA MENGHADIRI DAN MENGIKUTI ACARA : **“SOSIALISASI DAN PENYERAHAN BANTUAN PROGRAM RUMAH TIDAK LAYAK HUNI (RTLH) DALAM KEADAAN SEHAT WAL AFIAT”**.

HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN

DALAM UNDANG-UNDANG NO 1 TAHUN 2011 TENTANG PERUMAHAN DAN KAWASAN PEMUKIMAN MENYEBUTKAN BAHWA RUMAH ADALAH BANGUNAN GEDUNG YANG BERFUNGSI SEBAGI TEMPAT TINGGAL YANG LAYAK HUNI, SARANAN PEMBINAAN KELUARGA, CERMIN HARKAT DAN MARTABAT PENGHUNINYA, SERTA ASET BAGI PEMILIKNYA.

SEPERTI YANG KITA KETAHUI, SAAT INI PERKEMBANGAN ZAMAN DAN PENINGKATAN MOBILITAS MASYARAKAT SEMAKIN TINGGI, KONDISI INI MEMPENGARUHI PERMASALAHAN MASYARAKAT BERPENDHASILAN RENDAH MENINGKAT,

PERMUKIMAN KUMUH SERTA RUMAH TIDAK LAYAK HUNI SEMAKIN TINGGI.

DALAM MENGANTISIPASI TINGGINYA PERMASALAHAN TERSEBUT, PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN TANJUNGH JABUNG BARAT MENYEDIAKAN BANTUAN PROGRAM RUMAH TIDAK LAYAK HUNI (RTLH). MAKSUD DIBERIKANYA BANTUAN PENANGANAN RUMAH TIDAK LAYAK HUNI (RTLH) INI ADALAH SEBAGAI WUJUD KOMITMEN PEMERINTAH KHUSUSNYA PEMERINTAH DAERAH DALAM RANGKA PEMENUHAN KEBUTUHAN RUMAH LAYAK HUNI BAGI KELUARGA MASYARAKAT BERPENGHASILAN RENDAH.

SESUAI DENGAN VISI MISI SAYA, VISI : MENUJU TANJUNG JABUNG BARAT BERKAH 2026 (BERKUALITAS, EKONOMI MAJU, RELIGIUS, KOMPETITIF, AMAN DAN HARMONIS), **MISI :** PEMERATAAN PEMBANGUNAN DAERAH DARI DESA SAMPAI KOTA.

ADAPUN PADA DINAS PERUMAHAN DAN KAWASAN PERMUKIMAN KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT, LEBIH MENITIBERATKAN PADA MISI YANG KELIMA, SESUAI DENGAN TUGAS DAN FUNGSI

DINAS YANG TERTUANG DALAM PERATURAN DAERAH KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT NOMOR 60 TAHUN 2016 MEMPUNYAI TUGAS POKOK MEMBANTU BUPATI DALAM MELAKSANAKAN PERUMAHAN PERENCANAAN TEKNIS, PEMBINAAN, PEMBANGUNAN, PENGAWASAN DAN PENEGNDALIAN DI BIDANG PERUMAHAN DAN KAWASAN PERMUKIMAN.

DENGAN SASARAN POKOK PEMBANGUNAN BERDASARKAN PADA KEBUTUHAN UNTUK DILAKSANAKAN DALAM LIMA TAHUN KEDEPAN YANG BENTUK ARAHANNYA SEBAGAI BERIKUT :

1. TERSEDIANNYA INFRASTRUKTUR DASAR BAGI MASYARAKAT
2. MENINGKATNYA KUALITAS SARANA DAN PRASARANA UMUM BAGI PERUMAHAN
3. MENGUATNYA KONEKTIVITAS DARI DESA SAMPAI KOTA
4. PENINGKATAN KUALITAS PERMUKIMAN

HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH DAERAH, SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA, ATAS

TERLAKSANANYA PROGRAM TIDAK LAYAK HUNI (RTLH) KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT.

PROGRAM BANTUAN RUMAH TIDAK LAYAK HUNI (RTLH) INI TENTUNYA DIHARAPKAN MENJADI SOLUSI INOVATIF DALAM MENINGKATKAN KUALITAS HIDUP MASYARAKAT AGAL LEBIH SEJAHTERA.

PROGRAM RUMAH TIDAK LAYAK HUNI (RTLH) INI JUGA BERTUJUAN UNTUK PENGENTASAN KEMISKINAN, MENCIPTAKAN KONDISI SOSIAL YANG MENDUKUNG TERWUJUDNYA KAWASAN PERUMAHAN DAN PEMUKIMAN SERTA KEMANDIRIAN MASYARAKAT, MENINGKATKAN KEMAMPUAN KELUARGA DALAM MELAKSANAKAN PERAN DAN FUNGSI KELUARGA, MENINGKATKAN KUALITAS HIDUP SECARA MANDIRI BERDASARKAN SUMBER DAYA YANG ADA KHUSUSNYA DALAM RANGKA PEMBANGUNAN PERUMAHAN SERTA MENUMBUHKAN PARTISIPASI DAN SWADAYA MASYARAKAT UNTUK MEMBANTU PELAKSANAAN PENANGANAN RTLH SESUAI PRINSIP PEMBERDAYAAN.

HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

AKHIRNYA KAMI SAMPAIKAN BAHWA PROGRAM RUMAH TIDAK LAYAK HUNI (RTLH) INI DAPAT MENJADI SARANA DALAM MENUMBUHKAN KEKELUARGAAN KITA BERSAMA, MENJALIN KEHARMONISAN DAN PERAN AKTIF DALAM RANAH HIDUP BERSOSIAL.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA SEMUA PIHAK YANG IKUT MEMBANTU TERLAKSANANYA PROGRAM INI. JUGA KEPADA MASYARAKAT KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT, SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR-BESARNYA.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI, SEMOGA KEGIATAN INI BERMANFAAT, BERKAH SERTA MENDAPAT RIDHO ALLAH SWT DAN MENJADI AMAL JARIYAH BAGI KITA SEMUA. AAMIIN.

**BILLAHITTAUFIQ WALHIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.**

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

BUPATI TANJUNG JABUNG BARAT

Drs. H. ANWAR SADAT, M.Ag